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[一经采用即付稿酬30——100元]

为多赚钱
另辟歧途四处骗

2012年1月，宣汉的刘某与
邓某相识，两人既是同乡又都是
做保险的，一见如故便互留了电
话。之后，刘某接到邓某电话
称，宣汉县胡家镇办理建筑工地
团体意外险，因这些工地都是私
人联建方，建筑面积普遍小于
1000平方米，且投保人给的保险
金额也较低，如果按正规的保险
程序，做中介的就赚不到钱。邓
某说，他做了这么多年保险，工
地上很少出事，一般都是小事
情，私下赔了就是。

于是，两人一拍即合，打
算做假保险单赚钱，前前后后
刘某共做了将近20份假保单，

主要涉及胡家镇的建筑工地。
投保人的信息都是邓某通过手
机给刘某发短信告知投保人的
姓名、工地地址、保险方式以
及投保金额，然后刘某就电话
联系达州打小广告做假保单的
人将信息传给他们，由他们具
体制作假保单，制作好后再联
系刘某，刘某再将假保单交给
邓某。

邓某需要做的则是核实金
额和名字，保费由邓某收取，
他直接收取保费的30％，然后
建管所收取一部分，最后由邓
某将剩下的50％左右的款额通
过邮政银行打到刘某的卡上。

东窗事发
偷鸡不成蚀把米

当年10月，在宣汉县胡家
镇修房子的徐某，通过邓某买
了1.06万元的保险。不料，一
名工人被砖头砸中死亡，徐某
立马找邓某理赔，但对方一直
以各种理由推脱。徐某心生疑

惑，四处追问，直到安监局给
他打电话说保单是假的，徐某
这才明白被骗，遂向派出所报
案。

案发后，刘某赔偿徐某经
济损失18万元；邓某赔偿受害
人徐某经济损失9万元，并为受
骗的黄某等人重新办理真实保
险。

经宣汉县人民法院审理认
为，被告人刘某、邓某的行为
均已构成合同诈骗罪。依法判
处刘某有期徒刑三年，并处罚
金，追缴其全部非法所得；邓
某有期徒刑二年六个月，缓刑
三年，并处罚金，追缴其全部
非法所得。

宣判后，刘某上诉。近
日，经市中级人民法院审理，
刘某伙同邓某假冒保险公司名
义、制作虚假保险合同，骗取
他人财物，共计7.362万元，数
额巨大，其行为已构成合同诈
骗罪，应依法惩处。遂驳回上
诉，维持原判。
（葛会平 本报记者 张黎丽）

本报讯 近日上午，达州市惠民帮扶中心举行
2014年度“惠民帮困助学”资助金发放仪式，全市95
名即将跨入大学校园的贫困学子以及在校贫困大
学生，共获得了助学金24.3万元。

近年来，帮扶中心为化解贫困大学生上学难问
题发挥了积极作用，开展惠民帮困助学活动已为
362人次贫困大学生发放助学金82.7万元；为贫困
大学生发放生源地信用助学贷款近500万元；发放
国家入学补助金（贫困大学新生路费补助）28.7万
元。

（本报记者 刘民婕 实习生 李金秋）

95名寒门学子
获资助金24.3万元

本报讯 近日，团市委举行2014年“我要上大
学”资助贫困大学新生助学金发放仪式。

“团市委于2006年启动开展了资助贫困大学生
行动，截至今年，共筹资1600余万元，帮助3890余
名贫困大学新生圆梦大学。”据团市委书记蒋伟介
绍，今年团市委广泛宣传，营造氛围。在《达州晚
报》、达州电台等新闻媒体刊发了活动信息，通过
QQ群、微博、手机短信、手机报等形式向社会各界
发布了捐助贫困大学新生的消息和捐助热线电话，
得到了社会各界的积极参与。截至目前，团市委已
落实各项资助金累计近86万元，资助贫困大学新生
210名，市、县两级团组织共筹集资金251万元，资助
贫困大学新生642名。

（本报记者 张瑞琦）

团市委86万元
“我要上大学”为210新生圆梦

制作假保单 两保险业务员联手骗保
东窗事发赔偿27万 二人双双被判刑

两名保险业务
员为多赚钱，竟然
给客户办理假保险
单，想在保险期限
内赌一把客户不会
出事故。没料到，
客户偏偏出了事，
两人最终不但赔了
钱，还给对方办理
了真实的保险，自
己也锒铛入狱，得
不偿失……

检查人员来到该幼儿园看
到，这家名叫红星的幼儿园位
于万源市老城居民小区中，四
周是居民住房。走进幼儿园大
门，院内有一排低矮的瓦房，
院内平坝里放着一些儿童游乐
设施。左侧的教学区是租用的
一家企业办公用房，该办公用
房已十分陈旧，房里摆放着儿
童课桌，有的课桌十分破旧。
在一间教室里，检查人员发现
楼板已经严重开裂，裂纹正处
在楼板大梁处，有的裂缝有

三四厘米宽。
就在这栋已显出病态的大

楼顶楼，检查人员发现了更加
“丰富”的内容：顶楼用木板加了
几个房间，最大的一间成了儿童
们的睡房，睡房里密密摆着近
20张上下铺儿童床，房顶私拉
着电线，过道十分狭窄。睡房旁
边是厨房。“一旦突发事故，幼儿
如何逃生？”检查人员气愤地质
问幼儿园负责人。

该园一负责人称，红星幼儿
园已开办多年，手续经过相关教
育主管部门审批同意，现园内有
在读幼儿数百人，每日提供午餐
和午休，由于来读的幼儿太多，
才在顶层加了这么几间做为儿
童午休房。

检查人员认为，红星幼儿园
处在万源主城区，存在严重安全
隐患，为何在这么长的时间，相
关职能部门竟视而不见？检查
组随后将此情况通报给万源市
教育局。万源市教育局负责人
表示，将立即派人去调查检测。

（本报记者 谢建荣）

旧房屋顶非法加层
教室楼板严重开裂

万源红星幼儿园真“吓人”
今秋开学，

我市派出工作组
对全市开学情况
进行专题检查。
在万源老城区一
居民小区里，发
现了一个租用旧
企业办公楼开办
的简易幼儿园。
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